
Compte rendu CVS du 27 Juin 2025

Présents :

M. Teddy CHERY, élu foyer de vie
M. Michel ELIE, élu foyer de vie
M. Bruno TRICHET, élu foyer d'hébergement
Mme Elisabeth BIZET, élue foyer d'hébergement
Mme Flavie BOUDEAU, élu suppléant accueil de jour
Mme LEMERRER Gisèle, élue du foyer d'accueil médicalisé

Flavie BARRE ME Foyer de vie
Nadège, stagiaire AES Foyer médicalisé
Odile BATY, ME, FAM
Franck DAUGUET, ME, Accueil de jour
Ludivine GOUAS, ES au foyer d'hébergement
Aline ROUSIERE, Directrice du Centre d'Habitat Le Bocage

M. MARATIER, représentant des personnes accompagnées

Excusés :

M. VIAL, représentant de l'AFDAEIM
M. BIZET, représentant des personnes accompagnées

Nouveau logiciel dossier usager

Nous allons avoir à partir du mois d'octobre un nouveau logiciel qui va s'appeler IMAGO.

Dans ce logiciel il y aura les coordonnées de vos proches, vos emplois du temps, vos projets personnalisés.

Ce logiciel va permettre aux professionnels de se passer des informations sur vos besoins, vos prises en charge.

Avec ce logiciel, nous aurons accès aussi à votre dossier médical afin de suivre au mieux votre santé

Sur les logiciels de dossier usagers, les résidents ont le droit de lire les transmissions qui les concernent. Ils doivent juste en faire la demande à leur éducateur. Une transmission est rédigée sans jugement et doit être neutre et objective.

Bilan des événements indésirables 2024

Les professionnels du Centre d'habitat doivent remplir des fiches « d'événements indésirables » lorsqu'il y a un problème dans l'établissement. Il peut s'agir d'un problème avec un bâtiment, avec un usager, avec la distribution de médicaments, avec les repas etc ...

La direction a obligation de faire une fois par an le bilan des fiches au CVS.

Pour 2024 il y a eu 13 fiches d'événements indésirables

- 9 concernant les médicaments (oubli de distribution ou erreur de distribution)
- 2 concernant des chutes de résidents
- 1 concernant la violence d'un résident
- 1 concernant un démarrage de feu

Il vous est donc demandé de ne pas parler aux éducateurs lorsqu'ils donnent les médicaments car ils doivent être concentrés pour ne pas faire d'erreur.

Recueil des plaintes et réclamations pour les résidents et les familles

Nous avons mis en place un nouvel outil qui est pour les résidents et les familles afin de recueillir leur plainte et réclamation lorsque quelque chose ne fonctionne pas dans l'établissement.

Par exemple ces feuilles peuvent être utilisées si un professionnel ou un autre résident vous maltraite ou vous parle mal, si vous avez une fuite dans votre chambre depuis un moment, si la nourriture est toujours froide alors que vous l'avez déjà signalé plusieurs fois.

Vous avez sur le tableau du CVS (à côté du baby-foot) les fiches qui sont à votre disposition.

Vous pouvez demander de l'aide pour la remplir et ensuite vous devrez la transmettre à M. GONNORD, Mme BAUCHET ou Mme ROUSSIERE.

Les familles vont avoir une réunion en septembre et l'utilisation des fiches leur sera expliquée.

Explication du Plan Bleu

Un plan bleu est un document qui dit ce que nous devons faire en cas d'épidémie, de gel/neige et de chaleur.

Quand il fait trop chaud nous avons prévu :

- Se mettre dans les salles à manger où il y a la climatisation,
- Veiller à ce que vous buviez de l'eau régulièrement,
- Prendre des douches en journée si vous avez trop chaud
- Manger froid dès que cela est possible

C'est le Préfet de la Vendée qui dit quand est-ce que nous sommes en canicule et qui indique la date de début et de fin.

Quand nous sommes en alerte canicule les sorties extérieures ne sont pas possibles entre 10h et 18h et ce pour assurer votre sécurité.
Si certains ont des rendez-vous médicaux ils pourront y aller quand même car toutes nos voitures ont la climatisation.

Questions des résidents

Accueil de jour

1000 bornes : « nous sommes tous satisfaits des 1000 bornes et c'était bien de rencontrer des élèves et d'autres personnes, ils nous ont permis d'atteindre l'objectif du nombre de kilomètres. Nous félicitons les organisateurs. A recommencer pour l'année prochaine »

Quand est-il de l'alarme sous le préau ?

L'agent de maintenance a regardé et il va plutôt être mis des filets pour que les oiseaux ne viennent pas sous le préau

Comment faire pour faire partie du groupe de réflexion éthique ?

Vers le mois d'octobre novembre nous demanderons à tous les résidents qui veut participer. Pour participer il faut être en capacité d'écouter les avis des autres, de donner son avis et de formuler une pensée.

Foyer d'accueil médicalisé

Quand est ce qu'on va avoir le nouveau camion ?

Nous n'en aurons pas car les prix ont beaucoup augmenté et nous n'avons pas le budget nécessaire

Le moteur de notre véhicule actuel est en bon état et il a peu de kilomètres.

Nous allons plutôt le faire repeindre afin de la garder encore quelques années.

Foyer de vie

Est-il possible de mettre un rideau sur le vitrage fixe côté rose car le soleil tape sur les tables ?

Oui cela est possible ; L'agent de maintenance prendra les mesures et regardera

Est-ce que tous les éducateurs peuvent se déguiser en père Noël à la fête de Noël ?

Cela sera la surprise

Pour la fête de Noël, souhait de retourner au même endroit mais de changer d'animation musicale.

Souhait de faire venir Anthony B, qui est DJ et qui fait les animations à Mélimélo.

Mme ROUSSIERE va le contacter pour savoir si il est disponible.

Le 1000 bornes étaient bien ; il a fait chaud, nous avons pu rencontrer des gens avec Charly de In Sport.

Demande d'avoir des tables à coté du terrain de pétanque.

Il va vous être trouvé un banc pour pouvoir vous assoir.

Demande d'avoir des arbres autour du chemin

Les arbres coutent très cher. Nous allons voir ce que nous pouvons faire.

Il y a un projet de « paysager » la partie du jardin sensoriel

Demande de mettre du sable sur le terrain de boules car les mauvaises herbes poussent

La solution est de mettre pendant l'hiver une bâche noire dessus afin de le protéger.

Les éducateurs, aidés des résidents, s'en chargerons à l'automne.

Foyer d'hébergement

Le 1000 bornes : Merci. Dommage pour la chaleur

Demande du FH d'avoir un DJ pour la fête de Noel

Les résidents du FH avaient comme mission de chercher des idées pour faire une sortie tout le centre d'habitat ensemble. Leurs idées sont : Sortie au Hara, la country, aller au Vendéspace

Les éducateurs de la commission « Fête » vont se charger de ce projet.

Parole aux familles

RAS

PROCHAINE REUNION CVS 14 Novembre 2025

Mme ROUSIERE
Directrice



Mme BIZET
Présidente du CVS

